

タイ国内 不正薬物関連ニュース (21年10月)

- 10月6日 ノンタブリ県で警察が容疑者3名を逮捕、粉末覚醒剤（ヤーアイス）400キログラム、ケタミン（ヤーケー）160キログラム、錠剤覚醒剤（ヤーバー）30万錠を押収した。同日、バンコク都バンケー区でも一つの組織が逮捕され、錠剤覚醒剤（ヤーバー）と粉末覚醒剤（ヤーアイス）7キログラムを押収した。<https://www.naewna.com/local/607032>
- 10月6日 ノーンカーイ県で警察が男性1名を逮捕し、錠剤覚醒剤（ヤーバー）105万錠、ケタミン（ヤーケー）4キログラム、水色の錠剤型MDMA（ヤーイー）34,600錠、青色と白色のカプセル型MDMA 2,400錠、コーヒークリームの袋に封入されたMDMA（22袋、66グラム）を押収した。<https://www.thaipost.net/main/detail/118952>
- 10月11日 麻薬取締局の警察が、麻薬関連の6つの事件に関与した24名を逮捕、錠剤覚醒剤（ヤーバー）171.4万錠、粉末覚醒剤（ヤーアイス）160キログラム、ケタミン（ヤーケー）23キログラム、大麻1,076キログラムを押収したことを発表した。<https://www.komchadluek.net/news/487678>
- 10月16日 メコン川流域安全保護海軍 (นรท.) がメナム川国境のラオス側から密輸された錠剤覚醒剤（ヤーバー）370万錠を押収、容疑者2名を逮捕したと発表した。<https://www.thairath.co.th/news/crime/2221101>
- 10月22日 ウッタラディット県で麻薬取締局が麻薬を密輸しようとした3名を逮捕、錠剤覚醒剤（ヤーバー）440万錠、粉末覚醒剤（ヤーアイス）288キログラムを押収した。https://www.matichon.co.th/local/news_3004382
- 10月28日 ノンタブリ県で警察が麻薬の売人を逮捕。プラスチックのバケツと地中に埋めて隠し持っていた錠剤覚醒剤（ヤーバー）74万錠を押収した。容疑者はこの覚醒剤の大部分をバンコク都クロントゥーイ地区に運ぼうとしていたことを認めた。<https://www.komchadluek.net/news/490174>
- 10月28日 ピサヌローク県警が県内の麻薬密売組織を逮捕。アンプームアン（県庁所在地のある郡）内の売人へ配布する準備をしていた錠剤覚醒剤（ヤーバー）10万錠以上を押収した。<https://www.nationtv.tv/news/378848935>